

BOLETÍN DE LA ASOCIACIÓN CULTURAL DE MARANCHÓN

"LA MIGAÑA"

AÑO 3 - Nº 11

SEPTIEMBRE 1990

EDITORIAL

Un año más hemos dejado atrás nuestro período de veraneo en Maranchón y, ahora, sólo nos queda pensar en las cosas realizadas para analizarlas y mejorarlas en años próximos, enterarnos cuando saldrán las setas para volver y realizar nuevos proyectos.

Seguro que alguno de vosotros envidia a jubilados que prolongan su veraneo hasta que los rigores de los fríos o alguna revisión médica les hace abandonar el Pueblo.

Este verano no nos faltó agua en nuestros grifos a pesar de la sequía que reinaba en todos los campos. Tampoco faltó "El colchonero lanero" que, cada año con mejor megafonía, se encarga de despertarnos. Deberíamos poner una pancarta a la entrada a Maranchón que dijera "Dormimos sobre muelles o en espuma".

Os extrañará la fotografía de la portada a los que no hayáis veraneado en Maranchón, en cambio, para la Asociación ha significado mucho porque en este lugar celebramos: la cena gastronómica, la segunda función del teatro, la terminación de la ronda y la cena de los actores. Todos los actos tuvieron un esplendor y una alegría dignas de nuestro elogio y alabanza a los que permitieron que utilizáramos el local (Javier y Perico). Muchas gracias. (1)



Director: Félix Sebastián. Colaboradores: Elisa Martínez Gilaberte, María Jesús, Maribel, José Antonio Atance Sanz, José Antonio Sanz Bueno. Depósito Legal: GU. 211 - 1989 - Imprime ADOSA, Príncipe de Vergara, 210. 28002 Madrid.